



UNIVERSIDAD ■ CALENDARIO DE ACTIVIDADES DOCENTES

# La mitad de los centros universitarios adelantarán el comienzo del curso

■ La primera en empezar será la Facultad de Farmacia el 10 de septiembre ■ Otros once empezarán el día 17 de septiembre, una semana antes que los estudiantes de primero

R.D.L.

La mitad de los centros universitarios anticiparán el inicio del curso 2012-2013 al menos una semana. La adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior ha supuesto la implantación de un calendario académico flexible que permite a los centros universitarios decidir si adelantan el curso una o varias semanas o si optan porque todos sus alumnos inician las clases a la vez, ya que en el caso de los estudiantes de primero desde hace dos años el curso comienza a la vez en todas las universidades públicas de Castilla y León.

Como es habitual desde que esta medida se puso en marcha, la Facultad de Farmacia será la más madrugadora y empezará las clases para todos sus alumnos, salvo los de primero, el 10 de septiembre, dos semanas antes que la fecha límite fijada por la Universidad de Salamanca del 24 de septiembre.



Inauguration of the past academic year at the University of Salamanca. /BARROSO

Asimismo, otros once centros de un total de veinticinco anticiparán una semana las clases, estableciendo el 17 de septiembre como fecha de comienzo del curso para los estudiantes de segundo curso en adelante. La Escuela Politécnica de Zamora,

la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar, la Escuela de Educación y Turismo de Ávila y las facultades de Biología, de Ciencias, de Ciencias Agrarias y Ambientales, de Ciencias Químicas, de Derecho, de Economía y Empresa, de Medicina y de Psicología

ha acordado en sus juntas de centro este adelanto en la calendario lectivo.

Respecto al curso pasado, hay 5 centros más que adelantan el inicio de las clases. Las exigencias lectivas de Bolonia y la necesidad de compatibilizar las clases teóricas y los períodos de prácticas, lleva a las facultades a optar por este cambio en el calendario.

En el resto de facultades, trece, las clases empezarán a la vez para todos sus alumnos el 24 de septiembre.

La inauguración oficial del curso en la Universidad de Salamanca será el día 21 de septiembre, con la solemne apertura en el Paraninfo del edificio de las Escuelas Mayores. Un día antes, el 20, está previsto que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, inaugure oficialmente el curso universitario en la Región en un acto en la Catedral de Palencia.

## LOS DETALLES

■ **LOS PRIMEROS.** La Facultad de Farmacia será la primera en comenzar las clases el día 10 de septiembre. Una semana después, el 17 de septiembre, comenzarán el curso la Escuela Politécnica Superior de Zamora, la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar, la Facultad de Biología, Ciencias, Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Químicas, Derecho, Economía y Empresa, Medicina y Psicología.

■ **24 DE SEPTIEMBRE.** El último lunes de septiembre empezarán las clases todos los alumnos de primer curso y los del resto de cursos de la Escuela Politécnica de Ávila, la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, la Escuela de magisterio de Zamora, la Facultad de Bellas Artes, Ciencias Sociales, Educación, Filología, Filosofía, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Enfermería de Ávila, Enfermería de Zamora y Relaciones Laborales de Zamora.

■ **LA PONTIFICIA.** La Universidad Pontificia también ha adelantado el inicio del curso al 17 septiembre, salvo para los alumnos de primero que comenzarán el día 24.